
 

  

 
 

■ 大宮西RC  会長 小沢 孝様・副幹事 横溝一樹様 

■ 大宮北東RC 会長 遊馬久治様・幹事 真中潤治様 

 

 
 

大宮西RC会長 小沢孝様・副幹事 

横溝一樹様、大宮北東RC会長 遊馬久

治様・幹事 真中潤治様ようこそお越

し下さいました。 

先週の土曜日に開催された3部門1委員

会の会員増強委員会でのセッションが

行われ、参加して参りました。 本日

は、私の稼業と重なる部分があるので

合わせて紹介します。稲作は、初期の

成長期に敢えて株数を抑えて収穫量より質を優先する作業をします。中干

と言い、水の供給を止めることにより株の異常分けつが止まります。クオ

リティー優先の次は、100日間にわたり其々の役割をする。元肥料の効果

を引き出します。成長の段階毎に作用するように調合した特別な肥料のこ

とです。 このように総合的にプロヂュースを行う事により、味見のある

美味しい商品が完成します。 話が戻りますが、増強セッションでは、会

員の勧誘には各クラブ共に苦労しているように感じました。たとえ新会員

を獲得しても、3年持たず1年でほとんど退会するようです。新会員の成長

（定着）をプロヂュースするにはコツがある筈です。 

複数人のメンターをつけて段階的に質的向上を図らなければならない。先

ず、クラブに馴染むように夜間例会なども必要であるし、個人毎に付き合

うこともあるはず。とにかく人間として誠実に対応することを心掛けるこ

とでクラブの一員として、社会人として必要な人間であることを刷り込む

事に尽きると思います。既存会員の知恵を持ってすれば可能（何とか）で

あると思います。 以上 

 

 

 

1. 地区より「第2ゾーン 理事推薦の案

内」が届きました。 

2. 地区より「クラブ・地区支援リソー

ス集」がメールにて届きました。 

3. 地区より「コロナオミクロン株 BA-5

爆発的感染に伴う、クラブの例会等、

その他、地区行事、ロータリー関係行

事などの注意書」が届きました。 

第03例会 2022年8月2日発行 

会長挨拶 加藤哲男会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第1975例会 8月2日(火) 

会   場 寿々家 

例会テーマ 「ロータリーの基礎」 

 勉強会 

担   当 クラブ研修リーダー 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱  

お客様紹介 加藤哲男会長 

会 長 挨 拶 加藤哲男会長 

幹 事 報 告 飯渕昭二幹事 

お客様挨拶  

委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 奥津雅史例会委員長 

 

 

本日の例会 
第1965例会 5月17日(火) 

 

加藤哲男年度(2022～2023) 

岩槻東ロータリークラブ週報    

第03例会 7月19日(火)1973号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 会員卓話 

担   当 プログラム例会委員会 

テーマ 会員卓話 清水常三会員･  
 杉田政男会員 
担 当 会員増強委員会 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 
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幹事報告 飯渕昭二幹事 

お客様紹介 
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楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 
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 4. 第4グループ直前ガバナー補佐 三枝和男様より、

グループ分担金、その他の清算書が届きました。

第3G、第4Gの各クラブへ人数割りの返金がござい

ます。因みに我がクラブは102,450円となっており

ます。前年度繰越金に編入させて頂きます。ご了

承下さい。 

5. 第4G内山康成ガバナー補佐より、第4回IM実行委員

会の案内が届きました。 

 ・日時7月28日(木)PM6:00～   

 ・場所 焼肉やっちゃん 

6. 次週例会は、市民会館に大きなイベントが入り、

会場が取れませんでした。よって寿々家さんに

て、移動例会です。弁当の無駄をなくす為に、欠

席される方は、早めに幹事又は、事務局へご連絡

をお願い致します。 

7. 米山将学会より「ハイライトよねやま 第268号」

が届きました。   回覧します。 

8. 本日、レターケースに ①  加藤哲男年度週報第2

号が入れてございます。 

 御確認下さい。 

 

 

 

◆小沢 孝大宮西ロータリークラブ会長 

 大宮西ロータリークラブ第60代会長の小沢と申しま

す。 隣は副幹事の横溝一樹と申します。 大宮西クラ

ブは、現在 115 名と云う会員ですが、相変わらず入って

は出る…の繰り返しです。先日の地区増強セミナーの

お話を伺って、考え直さなければいけない事が沢山あ

ります。 

従来行ってきた大きなプロジェクトはここの所、行っ

ておりません。今後はこちらの岩槻東クラブさんの良

い点を見習わせて頂き、頑張ってやっていきたいと

思っております。有難うございました。 

◆横溝一樹大宮西ロータリークラブ副幹事 

 ご紹介頂きました横溝と申します。個人的な事です

が、妻の実家が岩槻市にありまして、ここの所も良く参

りました。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◆遊馬久治大宮北東ロータリークラブ会長 

 皆様、こんにちは。今年度大宮北東ロータリークラブ

の会長をお引き受け致しました遊馬久治と申します。

過日の私共の第一例会には、飯渕昭二ご夫妻にお越し

頂き、大変盛り上がってクルージング例会が、出来まし

た。有難うございました。又、昨年度の最終例会には、

岩槻東クラブさんと合同にてやらせて頂き、これもと

ても楽しい思い出となりました。特に阿津澤清さんの

お声がけで、加倉グランパの演奏に加えて頂き、盛り上

がった最終例会となりました。良い思い出となりまし

た。私共の大宮北東クラブは、少ないメンバーで行って

おりますが、皆様のお知恵を拝借しながら、良い方向に

向かっていける様に、努力していきたいと思います。結

びに岩槻東ロータリークラブさんの今後益々のご発展

を祈念致しまして、ご挨拶に変えさせていただきます。

有難うございました。 

  

 

 

◆丹野寿明奥津年度会計より 

 奥津年度の会計を、先日

の最終例会決算の報告を

以って締めたいと思いま

す。未払金などがございま

したら、早めに会計に申出

てくださる様、お願い致し

ます。又、本来は 1 月に半期決算を報告致すところでし

たが、コロナの関係で遅れておりまして1年分の報告を

纏めてさせて頂きます事、ご了解ください。 

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

お客様ご挨拶  
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◆清水常三会員より 

「坂田三吉の将棋につい

て」の卓話を頂きました

が、ご本人からのたっての

お願いと云う事で、個人情

報に関する事が多く、著作

権の問題もありますので、

週報への掲載をお断りされました。ご理解をお願い致

します。 

 

◆杉田政男会員より 

「私が何故、杉田電線の会

社を始めたか?」現在 94 歳

になりました。今から 85年

前に小学校を卒業し、その

年に大東亜戦争が始まっ

た年です。4 年間続けて戦

争に負けました。当時、父親に勧められて小僧に入りま

した。その後、軍需工場に行って仕事をやりました。 

そんな時に、世の中が忙しくて不景気になり、友達が

電線工場をやっていたので、友達の工場を手伝ってい

たのですが、追い出されてしまいました。 

そして、知り合いから工場を買い取りました。(中略)

いろいろな事が有りましたが、電線の工場を買って会

社をはじめました。当時、一緒に働ていた女性が実は今

の女房です。今となれば今日があるのは女房のお蔭が

半分はあると思っています。 

ある程度、仕事も順調になった時に不渡りを食って

しまいました。景気が次第に悪くなって同じ電線やが、

3 軒程ありましたが、他の２軒は潰れてしまいました。

そうこうしているうちに助けてくれる人も現れ、お蔭

で何とか会社が持ち直して来ました。その後、工場が火

事になった事もありました。(一部割愛させて頂きまし

た。) 

私の人生は綱渡りの人生でもあった…と、自分自身

が感じております。今生きていられるのも皆さんとの

関わりのお蔭と感謝しております。時間が来たようで

す。これで終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

本日のテーマ    会員卓話 

清水常三会員・杉田政男会員 

本日のテーマ    会員卓話 

清水常三会員・杉田政男会員 
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 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 2022～’23年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   加藤 哲男 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  飯渕 昭二 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 全員で、笑顔であいさつ 

 
 

小沢孝様(大宮西RC会長) 

 今年度、大宮西RCの会長の小沢です。

宜しくお願い致します。 

横溝一樹様(大宮西RC副幹事) 

 本日は、お世話になります。宜しくお

願いします。 

遊馬久治様(大宮北東RC会長) 

 いつもお世話になっております。貴ク

ラブの益々のご発展をご祈念致しま

す。 

真中潤治様(大宮北東RC幹事) 

 加藤会長、飯渕幹事ご就任おめでとう

ございます。岩槻東RC会員の皆様、宜

しくお願い致します。 

加藤 哲男  大宮西RC、会長小沢孝様、副幹事横溝

一樹様、大宮北東RC会長、遊馬久治

様、幹事真中潤治様、ようこそ!!清水

会員、杉田会員卓話、宜しくお願い致

します。 

飯渕 昭二  蝉の声が駐車場で、聞こえました。 

阿津澤 清  大宮西、会長・副幹事さん、大宮北

東、会長・幹事さん、訪問有難うござ

います。今後共宜しくお願いします。 

菊池 和彦  大宮西RC、小沢会長、横溝副幹事、大

宮北東RC、遊馬会長、真中幹事ようこ

そいらっしゃいました。杉田さん、清

水さん、本日の卓話、楽しみにしてお

ります。 

( 同趣旨 ) 斎藤 公司   増渕  明 

      清水 常三   杉田 政男 

      京野 新悟   山崎 和雄 

      橋本かほる 

飛田美佐子 久し振りに御宿・鴨川に行って来まし

た。昔懐かしい昭和の銘菓、鯛せんべ

いが有りましたので、歯に気を付けて

ご賞味ください。 

遠藤 光治  日本では今、大雨情報、線状降水帯の

発生で災害が多く発生しています。 

 

奥津 雅史  首が痛い…(^^)/ 

小宮  勇  じめじめした今日、梅雨に戻ってし

まったかね! 

加藤 和正   丹野 寿明   萩原 秀咲 

萩原 満久   小泉 真悟   水戸  恵 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

7/19 
免除3名 

25 
(3) 

22 + (2) 
(2) 0 0 100.0% 

7/5修正 

免除3名 
25 
(3) 

22 + (2) 
(2) 2 0 90.90% 

出席報告 (Zoom出席)  

ニコニコBOX金額報告  

7/19合計 ３４，０００円 

今年度累計 １１１，０００円 

本日のオンライン参加：  

 木村  献会員 

 レ･ティ･フンさん(米山奨学生)  

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第1975例会 8月2日(火) 

 

会   場 寿々家 

例会テーマ 「ロータリーの基礎」 

 勉強会 

担   当 クラブ研修リーダー 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱  

お客様紹介 加藤哲男会長 

会 長 挨 拶 加藤哲男会長 

幹 事 報 告 飯渕昭二幹事 

お客様挨拶  

委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 奥津雅史例会委員長 

 

 

 

本日の例会 
第1965例会 5月17日(火) 

 

加藤哲男年度(2022～2023) 

岩槻東ロータリークラブ週報    国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第03例会 7月19日(火)1973号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  
 

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 会員卓話 

担   当 プログラム例会委員会 

テーマ 会員卓話 清水常三会員･  
 杉田政男会員 
担 当 会員増強委員会 
 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 

本日の例会 
第1974例会 7月26日(火) 

 

 
 

 皆様こんにちは。 今年度、第二弾と

なる青少年奉仕部門セミナーに参加して

まいりました。大貫 等 地区研修リー

ダーをはじめ各委員長による素晴らしい

理論武装の展開には、改めて勉強になり

ました。但し、ローターアクト・RYLA・

インターアクトに関しては各クラブ共に

あまり接点があるような雰囲気ではあり

ませんでした。青少年交換委員会につきましては、今年度の来日学生と派

遣候補生は注目に値する盛り上がりがありました。 

今年度は9名+9名の総員18名による交換学生です。会場の反応ですが、受

け入れにはいろいろな制限もあり難しいとのことですが、派遣候補者の 

スポンサークラブには容易になれるとの確信をもてました。候補者には

春日部共栄高校をはじめ・開智・市立浦和・大宮国際の在学生。 

派遣先は主に欧州が多く、アメリカ・台湾など様々です。ROTEX体験発表

は非常に興味深く感心しました。スポンサークラブは幸手RC・春日部西RC 

杉戸RCなど、公共イメージにしても次年度は手を挙げてもよいかと思います。

この部門につては、地区のリードによる地区委員会のための部門と思う。 

 本日の例会テーマは「ロータリーの基礎知識勉強会」ですが、先ずは

我々の経験と知識を改めて基本とすり合わせることで、一つずつひも解い

ていく場だと思う。研修リーダーの進行によるセッション形式により時間

をかけての内容が望ましいと思います。 

暑さが厳しく感じます。会員のみなさまには次週の例会までご自愛くだ

さい。     以上 

 

 

 
 

1. 地区より「未来の扉 CLUB  DIGEST ７月号 動画」が届きました。 

2. 地区より「コロナオミクロン株 BA-5

爆発的感染に伴う、クラブの例会等、

その他、地区行事、ロータリー関係行

事などの注意書 ２ が届きました。 

抜粋…消毒の徹底・検温 37,5度以下  

黙食・マスクの着用・ハイブリッド方

式・5人以上のアルコールを伴う会

食、懇親会を禁止する。 

3. 加藤哲男年度週報第3号は次回と合併

号となります。 

 

会長挨拶 加藤哲男会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第1976例会 8月9日(火) 

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 会員卓話 

 奥津雅史会長 

担   当 プログラム例会委員会 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱  

お客様紹介 加藤哲男会長 

会 長 挨 拶 加藤哲男会長 

幹 事 報 告 飯渕昭二幹事 

お客様挨拶  

委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 奥津雅史例会委員長 

 

 

本日の例会 
第1965例会 5月17日(火) 

 

加藤哲男年度(2022～2023) 

岩槻東ロータリークラブ週報    

第04例会 7月26日(火)1974号 
会 場 いけす料理 寿々家 
点 鐘 12:30  

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 会員卓話 

担   当 IT委員会 

テーマ 「ロータリーの基礎」 
 勉強会 
担 当 ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞｰ委員会 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 

本日の例会 
第1975例会 8月2日(火) 

幹事報告 京野新悟幹事エレクト 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

2022-2023年度 会長方針 

楽しもうロータリー 

楽 し も う 社 会 奉 仕  

楽しもうロータリー仲間 
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 2022～’23年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   加藤 哲男 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  飯渕 昭二 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

   
 

クラブ研修リーダー担当例会 委 員 長 山形照之 

 副委員長 小宮 勇 

 委  員 遠藤光治 

 
 

加藤 哲男  本日の例会テーマは、クラブ研修リー

ダーが進行で、ロータリーの基礎を学

ぶ為のセッションです。宜しくお願い

します。 

奥津 雅史  お恥ずかしながら生きながらえて帰っ

て参りました。(^^♪ 

斎藤 公司  うなぎ弁当、美味しかったです。 

増渕  明  クラブ研修リーダー、小宮 勇さん、

遠藤光治さん、本日は宜しくお願いし

ます。 

杉田 政男  暑中お見舞い申し上げます。 

清水 常三  昨日、コロナワクチンを接種しました。 

小宮  勇  寿々家での移動例会、「ロータリーの

基礎」皆で勉強しよう。 

遠藤 光治  今日の例会で、うなぎを食べて暑さを

乗り切ろう。 

山崎 和雄  時々、うなぎ例会としたいですね! 

飛田美佐子  今日は、ロータリーの基礎を勉強した

いですね。美味しいうなぎ有難うござ

いました。 

京野 新悟  勉強会、楽しみにしています。 

阿津澤 清  寿々家さんの美味しいうなぎを頂きます。 

木村  献  本日も、宜しくお願いします。寿々家

さん、ありがとうございます。 

西村寿美子  美味しい「うな重」ご馳走になりました。 

加藤 和正   水戸  恵   小泉 真悟 

ニコニコBOX金額報告  

7/26合計 １９，０００円 

今年度累計 １３０，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

7/26 
免除3名 

25 
(3) 

16 + (0) 
(1) 1 3 81.81% 

7/12修正 

免除3名 
25 
(3) 

22 + (2) 
(2) 2 0 90.91% 

出席報告 (7/26-Zoomなし)  
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本日のテーマ   「ロータリーの基礎」勉強会 

写真上左は司会の奥津

雅史例会委員長、その隣

は遠藤光治研修リーダー

委員会委員、左の写真は

スマイルの発表をするレ・

ティ・フンさんです。 

移動例会〈寿々家にて〉 

クラブ研修リーダー担当の例会、今日は山形委員長

が所要の為、遠藤光治会員と小宮で例会テーマ【ロー

タリーの基礎】の本による勉強会を行いたいと思いま

すます。難しい漢字があ

りますが皆様の協力お願

いいたします。特に今回

英語部分はロータリアン

に免じ割愛させていただ

き、最後に遠藤会員にま

とめのお話を頂きますので宜しくお願い致します。 

まず初めにページ４～6,【ロータリーの基本理念】

ロータリーの目的と四つのテストの解釈、ページ56～

60【出 席】、出席規定の免除、欠席による会員身分

の終結【例会出席の意義】６０％ルール等、本を読み

遠藤会員のまとめのお話をいたしました。 


